

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Alloh SWT, atas segala limpahan rahmat dan hidayahNya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis yang berjudul “Kontribusi Aspek *Multiple Intelligences* Terhadap Kemampuan Berpikir Tingkat Tinggi, Sikap Ilmiah dan Keterampilan Proses Sains Materi Ekologi Siswa SMA Negeri Se Kota Medan” dengan baik. Tesis ini disusun guna memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Biologi, Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, dengan segala kerendahan hati penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Prof. Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si., selaku Pembimbing I dan Bapak Dr. Mufti Sudiby, M.Si., selaku Pembimbing II yang telah banyak membimbing dan mengarahkan serta memberikan semangat dan motivasi kepada penulis dalam penyusunan tesis ini.
2. Ibu Prof. Dr. Anita Yus, M.Pd., Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. dan Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si., selaku narasumber yang telah banyak memberikan saran dan masukan serta sumbangan pemikiran sehingga menambah wawasan penulis dalam penyempurnaan penulisan tesis ini.
3. Bapak/Ibu Dosen yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama penulis belajar di Program Studi Pendidikan Biologi Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
4. Bapak/Ibu Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Kepala Tata Usaha dan Guru Mata Pelajaran Biologi SMA Negeri Se Kota Medan, yang telah

memberikan izin dan kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian dan memperoleh data dalam penyusunan tesis ini.

5. Teman-teman seperjuangan Kelas A 2016 Program Studi Pendidikan Biologi Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah sama-sama berjuang dan saling menyemangati sejak dari awal kuliah hingga penyusunan tesis.
6. Akhirnya ucapan terima kasih yang sangat istimewa dan tidak terhingga, penulis sampaikan kepada Suami tercinta Abi Hasim Asngari, S.T., dan Anak-anakku tercinta Annisa Rofifah, Shahibah Alyani, Ikhwan Al Hakim, dan Hadhina Rahwani, yang telah banyak memberikan semangat dan dukungan serta doa demi penyelesaian tesis ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan tesis ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan tesis ini. Kiranya tesis ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan dan dapat bermanfaat bagi penelitian selanjutnya. Aamiin.

Medan, Februari 2019

Penulis

Riyanti